

# *Des universités de Cuba et du Mexique signent un accord de coopération*

---



La Havane, 19 juillet, (RHC).- L'université de La Havane et celle de Quintana Roo, au Mexique, ont signé ce mardi dans notre capitale une convention pour la consolidation du programme d'études de la maîtrise d'anthropologie appliquée du centre mexicain d'études supérieures.

L'accord a pour but de contribuer à la création de la maîtrise d'étude sur la Caraïbe et d'encourager les échanges d'étudiants et de professeurs.

L'université de Quintana Roo a également adhéré à la chaire des études sur les Caraïbes relevant de l'université de La Havane, ce qui permettra d'établir des réseaux de coopération dans la recherche multidisciplinaire avec les pays du bassin des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/135964-des-universites-de-cuba-et-du-mexique-signent-un-accord-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**